



El 'Petanca La Salceda' asciende a División de Honor de la Liga Nacional femenina de clubes

Este pasado fin de semana se proclamaron subcampeonas de Primera División en el torneo disputado en la localidad barcelonesa de Santa Susana

23/10/17 – Las féminas del club 'Petanca La Salceda' han conseguido proclamarse subcampeonas de la Primera División de la Liga Nacional de clubes, un magnífico resultado que les ha valido para ascender a División de Honor. Una competición que se disputó el pasado fin de semana en Santa Susana (Barcelona) y que pone el punto final a la temporada en lo que respecta a las competiciones nacionales.

Las torreñas -que competían en este torneo con otros siete clubes al haber ganado la Liga Regional- sumaron 60 puntos, tan solo por detrás del Aspe valenciano que consiguió un total de 64. Ocho fueron las integrantes del equipo que participó en tierras catalanas: María Isabel Bosque, Dolores García, Consuelo Romera, Nerea García, Cathy Soriano, Verónica Soriano y Silvia Soriano. *"Queremos darle la enhorabuena a nuestras queridas jugadoras del 'Petanca La Salceda', que año tras año y competición tras competición nos dan muchas alegrías y de las que estamos inmensamente orgullosos en Las Torres de Cotillas",* explica el concejal de Actividad Física y Deportes, Ginés Pérez.



+INFO